



Die Vorsitzende des Albbucker Gewerbevereins, Carola Pfrommer (vorne links), und das Organisationsteam stehen mit vielen neuen Ideen in den Startlöchern für die Gewerbeschau 2016. BILD: DORIS DEHMEL

Planung für Gewerbeschau läuft

Albbuck (de) Eine Neuauflage der Albbucker Gewerbeschau gibt es am 23. und 24. April 2016. Obwohl momentan die Vorbereitungen für das vom Albbucker Gewerbeverein seit Jahren organisierte Weihnachtsgewinnspiel auf Hochtouren laufen, blicken die Verantwortlichen bereits ins nächste Jahr.

Die Vereinsvorsitzende Carola Pfrommer, ihr Stellvertreter Thomas Kilian und eine Reihe engagierter Vereinsmitglieder stehen für die neuen Aufgaben in den Startlöchern. Vom Vorstandswechsel in diesem Jahr erhoffte sich Roman Buck, der weiterhin als Beisitzer auch im Organisationsteam mitwirkt, von den Mitgliedern neue Impulse für die starke mittelständische Interessengemeinschaft in der Region. Und es sei wirklich ein Ruck durch den heute knapp 90 Mitglieder zählenden Albbucker Gewerbeverein gegangen, ist sich Carola Pfrommer sicher.

Sie freut sich, dass die Aufgaben auf viele Schultern ver-

teilt werden konnten. Erfahrene Mitstreiter wie Hugo Binkert, der auch wieder für die anstehende Gewerbeschau die Überplanung der zur Verfügung stehenden Flächen in der Albbucker Schule und dem Freigelände übernommen hat, sind ebenfalls im Vorbereitungsteam wie ganz junge Kollegen, die zum Teil dem Albbucker Gewerbeverein bereits durch ihre Väter verbunden waren. Viele neue Ideen sollen bei der Gewerbeschau 2016 verwirklicht, aber auch an Bewährtem festgehalten werden, ist sich das Organisationsgremium einig.

Über 50 Aussteller werden erwartet, wobei bereits 40 Teilnehmer fest zugesagt haben. Die Schau soll erneut das Podium zur Präsentation der Leistungsstärke der Handwerksbetriebe, des Handel und der Dienstleister aus allen Ortsteilen und darüber hinaus sein. Gleichzeitig bietet sie neben dem Kontakt mit den Ausstellungsbesuchern auch die Möglichkeit, gerade mit der

jüngeren Generation Verbindungen aufzubauen. Nicht selten wurden in der Vergangenheit während der Gewerbeschau erste Bewerbungsgespräche gestartet und Berufswünsche später in die Wirklichkeit umgesetzt. Größer als bisher soll das Rahmenprogramm über die beiden Ausstellungstage gestaltet werden. Verschiedene Musikgruppen werden für Unterhaltung sorgen. In Planung ist neben einer Modenschau am Samstagabend ein gemütlicher Hock für die Aussteller und Besucher. Bei einem Ballonwettbewerb gewinnen schöne Preise.

Mit eingebunden in die Albbucker Gewerbeschau sind auch wieder die Gemeinschaftsschule und verschiedene Vereine. Noch besteht die Möglichkeit, an der Albbucker Gewerbeschau 2016 teilzunehmen.

Kontakt: Vereinsvorsitzende Carola Pfrommer (carola.pfrommer@dvag.de) oder im Internet unter: www.gewerbe-albbuck.de